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CONSEJO DISTRITAL DRAFE 
 

ACTA No. 07 del 20 de noviembre de 2021 
 

SESIÓN ORDINARIA CONSEJO DRAFE DISTRITAL 
 
FECHA: 20 de noviembre de 2021 

HORA: 9:30 am y hasta 1:03 pm 

LUGAR: Sesión Virtual plataforma Meet 

 
 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: (Verifique que los integrantes tengan las delegaciones 
acordes con la normatividad para cada instancia. Si la Secretaría Técnica no es ejercida por un 
integrante, relaciónelo en la última fila de este espacio) 

 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

HERNANDO PARRA 
RINCON 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD USAQUEN X   

YORK VERGARA REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
CHAPINERO 

X   

DIEGO ERNIT 
CORREDOR 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SANTAFE X   

OMAIRA ZAMORA 
CARO 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SAN 
CRISTOBAL 

X   

DORIS RAMOS REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD USME  X  

GISELL SOLANGIE 
AMARILLO GOMEZ 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
TUNJUELITO 

 X Excusa por 

participación en torneo 

YOLANDA FORERO 
PERILLA 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD BOSA X   

CESAR AUGUSTO 
SANCHEZ 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD KENNEDY  x Presenta excusa 
emitida el 29 de 
noviembre 

JHON MATALLANA REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD FONTIBON  X  
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IRMA PATRICIA 
BARRIGA 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD ENGATIVA X   

JOSE ALBERTO 
VARGAS 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SUBA X   

GINETH ROJAS REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD BARRIOS 
UNIDOS 

 X Excusa por 
enfermedad de un 
familiar cercano 

MARCO LOPEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
TEUSAQUILLO 

X   

LORENA RODRIGUEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD MARTIRES X   

KEVIN SEBASTIAN 
SUAREZ 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD ANTONIO 
NARIÑO 

 X  

GLADYS MEDINA REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD PUENTE 
ARANDA 

 X  

LUIS ALBERTO 
BENAVIDEZ 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD LA 
CANDELARIA 

 X  

GLORIA RUBY RIOS 
CALLE 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD RAFAEL 
URIBE URIBE 

 X Excusa médica 
notificada al correo 

FREDDY GIOVANNI 
SOLANO VILLAMIZAR 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD CIUDAD 
BOLIVAR 

X   

EDINSON MELO REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SUMAPAZ  X  

ANDRES GIRALDO DELEGADO 
SECRETARIA DE 
CULTURA, 
RECREACION  Y 
DEPORTE 

SCRD X   

FANNY GUTIERREZ DELEGADO OFICINA 
DE ASUNTOS 
LOCALES – OAL 

 
IDRD 

X   

JORGE HERNANDO 
RICO 

DELEGADO 
SUBDIRECCIÓN 
TÉCNICA DE 
RECREACION Y 
DEPORTES 

 
IDRD 

X   

JAVIER SUAREZ O SU 
DELEGADO IVAN 
MORALES 

DELEGADO 
SUBDIRECCIÓN 
TÉCNICA DE 
PARQUES 

IDRD  X  
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SECRETARIA TÉCNICA: 
 

 

Nombre Cargo Entidad 

DERLY EMILCE 
VARGAS SOSA 

SECRETARIA 
TÉCNICA 

INSTITUTO DISTRITAL DE RECREACIÓN Y DEPORTE 

 

No. de Consejeros Asistentes: 13 

No. de Consejeros Activos: 24 

Porcentaje de Asistencia: 54% 

 
 
La sesión del día de hoy se desarrolló de conformidad al acuerdo 001 de 2019 dando 
aplicación al ARTÍCULO 14. Sesiones ordinarias. 

 
 

ORDEN DEL DÍA: 
 
1. Bienvenida 
2. Llamado a lista y verificación del quórum Consejo Distrital 
3. Presentación metodología conversatorio DRAFE 
4. Socialización proceso de comunicaciones DRAFE 
5. Balance actividades plan de acción 
6. Proposiciones y Varios 

 

DESARROLLO: 

 
1. Bienvenida a los consejeros (as) 

La secretaria Técnica DERLY VARGAS da la bienvenida, es un gusto saludarlos a todos a la 
tercera sesión ordinaria del DRAFE Distrital, la cual tuvo aprobación por parte de los participantes 
para ser grabada. 

El presidente del DRAFE Distrital JOSÉ ALBERTO VARGAS les da la bienvenida con los buenos 
días para todos y todas, además agradece por la asistencia y el interés de poder participar en 
esta sesión programada, en donde se espera trabajar todo el orden del día para construir entre 
todos las bases sólidas para el 2022 y aportar al deporte de Bogotá. 
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La jefe de la Oficina de Asuntos Locales del IDRD, la doctora FANNY GUTIÉRREZ les da la 
bienvenida y el cordial saludo a todos y todas las participantes, da apertura a la sesión ordinaria 
desde la localidad de Engativá en donde se realiza la asamblea anual del 2021 del DRAFE de 
esa localidad, e invita como última sesión del año a realizar un resumen de la gestión realizada 
que permita obtener un balance y poder generar las bases del plan de acción para el 2022. 

 

2. Llamado a lista y verificación de quorum 

 

La secretaria técnica DERLY VARGAS, el día de hoy dándoles una cordial bienvenida a los y las 
consejeras del DRAFE Distrital, además le da un cordial saludo a los y las consejeras expertas 
electos en las mesas de trabajo realizadas entre el 4 y 5 de noviembre, para el conversatorio 
DRAFE. 

Se hizo el llamado a lista, en donde hay 12 personas inicialmente en la sesión ordinaria, a las 
10:20 am se conectó el consejero Fredy Solano de la localidad de Ciudad Bolívar, para completar 
un total de 13 personas entre consejeros y delegados, en donde, según por reglamento interno, 
si se presentan 8 personas entre consejeros y delegados se podrá tomar quorum decisorio. 

La secretaria técnica DERLY VARGAS, agradece a los presidentes y da paso a leer el orden de 
día, el cual fue aprobado por todos los consejeros. 

Se recibe una proposición por parte del presidente Alberto Vargas, de una noción especial, para 
escuchar la intervención de la presidenta del DRAFE Engativá en la asamblea general de esta 
localidad, celebrada el día 20 de noviembre. La cual es aprobado por 13 votos a favor y 0 en 
contra. 

 

3. Presentación metodología conversatorio DRAFE 

 

Se realizó la propuesta de dividir la metodología en dos partes, la primera parte será explicada 
por la profesional de capacitaciones del IDRD Desirée Díaz Peña y el consejero Diego Corredor. 
La segunda parte, en donde la doctora Fanny Gutiérrez jefe de la Oficina de Asuntos Locales del 
IDRD explicará la meta 144 respecto a los recursos destinados al conversatorio 

La secretaría técnica DERLY VARGAS, le da la bienvenida a Desirée Díaz Peña y a Diego Ermith 
Corredor, con los buenos días. La profesional Desirée informa que tuvo una reunión con Diego y 
los profesionales de la Oficina de Asuntos Locales acerca del conversatorio, el cual se realizará 
el día 1 de diciembre de 8:00 am a 2:00 pm y da paso a la metodología a través de una 
presentación. 

La metodología del conversatorio tuvo como objetivo “Fortalecer los conocimientos de los 
consejeros Locales en Deporte, Recreación, Actividad Física, Parques y Escenarios Recreativo y 
Deportivos (DRAFE) a través de un conversatorio que promueva la interacción entre los diferentes 
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sectores que lo conforman”, la cual será desarrollada en una sola jornada, de 5 sesiones y dos 
expertos del tema, el cual será conformado de la siguiente manera: 

- Moderadores uno del DRAFE y uno de la Oficina de Asuntos Locales 

- Expertos de diferentes instancias de participación 

Se explica el detalle de itinerario y/o cronograma de las actividades que se van a realizar dentro 
del conversatorio, en donde se deja abierta la posibilidad de escoger entre uno o dos expertos 
consejeros que hagan parte de los expertos. La metodología se basaba en la guía de los 
moderadores a través de unas preguntas, en donde los expertos tendrán un espacio de 
conversación sobre el tema en relación y luego un espacio para las preguntas al público. 

Además de la capacitación dentro del objetivo, el consejero Diego Corredor hace la aclaración 
que el conversatorio permite no solo capacitar a los consejeros, sino también permite una 
visibilización de los adelantos del consejo DRAFE Distrital en el tiempo transcurrido desde su 
elección. También propone un espacio entre los consejeros expertos elegidos en las mesas de 
trabajo del 4 y 5 de noviembre y los consejeros que hacen parte de la mesa de trabajo del 
Conversatorio en el DRAFE Distrital. 

El consejero Fredy Solano, solicita los insumos recogidos, a lo cual el gestor territorial Andrés 
Melo confirma que fue enviado a los correos de los consejeros expertos y a la mesa de trabajo 
del DRAFE Distrital el día 17 de noviembre. El consejero Diego Corredor toma la palabra 
recordando que es importante enviarles los insumos a todos los consejeros que dentro del plan 
de acción hacen parte del Conversatorio DRAFE. El profesional Andrés Melo quedó con el 
compromiso de enviar esos insumos solicitados a los consejeros y expertos requeridos. 

 

3.1. Intervención de la jefe de la Oficina de Asuntos Locales Fanny Gutiérrez 
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La jefe de Asuntos Locales le agradece a Desiree y al área de capacitación del IDRD por su 
participación. Se confirma que la realización del conversatorio se realizará el día 1 de diciembre. 

Se empieza explicando la meta 144 que fue desarrollada por los consejeros DRAFE en el Plan 
de Desarrollo Distrital PDD, el cual tiene como objetivo “Fortalecer 20 consejos locales de 
Deporte, recreación, actividad física, parques, escenarios y equipamientos recreativos y 
deportivos DRAFE”, el cual tiene un presupuesto de $230’000.000 distribuidos entre el 2020 y el 
2024 de la siguiente manera: 
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Se explicó que con el dinero destinado para el 2021 se tiene presupuestado realizar el 
conversatorio el cual tendrá un valor de $5’000.000, además de la adquisición de chaquetas, 
gorras y camisetas. El proveedor ya se encuentra adjudicado, pero no fue posible entregar estos 
insumos para el día del conversatorio. El proveedor solicita un tiempo de entrega de 60 días, el 
cual se cumple para finales del mes de enero y principios de febrero. La jefe Fanny solicita la 
aprobación del diseño de la chaqueta por parte de los consejeros DRAFE Distrital, para ir 
adelantando el proceso de entrega de estos insumos e intentar tenerle respuesta al proveedor lo 
más pronto posible. 

Los procesos adelantados con los $60’000.000 adjudicados para la vigencia 2021 son: 
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Dentro del presupuesto destinado para este año, se dejó un dinero total de $18’000.000 para la 
contratación de unas personas que apoyarán al DRAFE, en el proceso de la línea gráfica, los 
cuales apoyarán las diferentes ideas del DRAFE y estarán dedicados en apoyar a los diferentes 
DRAFE. 

La jefe de Asuntos Locales mostró el modelo del carné el cual será entregado al finalizar el 
conversatorio a todos los consejeros presentes. 



9 

 

 

 
 
 

 

Finalmente, mostró un plan de acción para el año 2022, el cual es un proceso de adquisición de 
mínima cuantía y se encuentra en plan de adquisición 
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El consejero y presidente del DRAFE Distrital Alberto Vargas solicita volver a mostrar el diseño 
de las chaquetas e implementos que serán entregado a los consejeros. “Tenemos esos dos tipos 
de chaqueta, ¿tendríamos qué escoger una nosotros?”. La jefe Fanny Gutiérrez afirma que 
apenas es un borrador o propuesta, y que estos insumos deben ser elegidos por la mesa de 
trabajo encargado para este tema específico, con los cuales se pueda escoger el diseño, los 
colores, el tipo de tela, entre otros. Además, comenta que el logo para poder ser plasmado en las 
chaquetas debe ser modificado, ya que se encuentra muy cargado de imágenes, debido a una 
propuesta realizada por parte del proveedor. Para poder suplir esta propuesta, las personas 
contratadas para apoyar al DRAFE, realizaron 2 logos, los cuales serán expuestos más adelante. 
La jefe de la Oficina de Asuntos Locales se despide, debido a que debe realizar una intervención 
en la rendición de cuentas del DRAFE de Engativá y deja encargada a la secretaría técnica 
DERLY VARGAS para poder aclarar las dudas que surjan. 

La secretaría técnica DERLY VARGAS envía la propuesta del logo a través del WhastApp del 
DRAFE Distrital, para ser observado y evaluado por los consejeros participantes y los consejeros 
que pertenecen a la mesa de trabajo de comunicaciones, para dar sus puntos de vista y las 
posibles modificaciones si existen. 

Se da la palabra a la consejera Omaira Zamora, la cual propone “si hay un cambio de logo, lo 
deberíamos proponer nosotros, no podemos tener un logo para vestuario y otro para 
comunicaciones. Debemos verlo y proponer aprobarlo o no, no solo se debe dejar a la mesa, es 
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competencia de todos, gracias”. La secretaría técnica DERLY VARGAS propone revisar en el 
punto del plan de acción, los consejeros que hacen parte de esa mesa de trabajo, para poder 
ampliarlo y que puedan participar los consejeros que deseen intervenir en la escogencia del logo. 
El presidente Alberto Vargas dice que no le ve problema en reunir la mesa, desde que la 
escogencia del logo se dé a través de un consenso. 

Se le realizó una invitación externa al consejero Germán Preciado consejero de la localidad de 
Puente Aranda, representante del sector educativo, debido a que fue electo como experto para 
en las mesas de trabajo realizadas entre el 4 y 5 de noviembre. Se le da la palabra al consejero 
Germán Preciado, el cual propone invitar al conversatorio a un experto de la secretaría de 
educación experto en el área de la educación física, el cual se encuentre presente dentro del 
conversatorio, tal vez no como experto, pero si como participante, para visualizar el DRAFE ante 
la secretaría de educación. La secretaría técnica DERLY VARGAS le agradece por la intervención 
y le da la palabra al consejero Diego Corredor el cual considera muy pertinente la apreciación del 
consejero German Preciado y rescata su participación en esta sesión, debido a que no se 
pudieron conectar todos los consejeros electos como expertos. El consejero Diego Corredor hace 
la salvedad de intentar realizar una invitación formal a la secretaría de educación, para 
acompañar el conversatorio. La secretaria técnica DERLY VARGAS solicita a la profesional 
Desiree Díaz realizar dentro de la metodología, una mesa de trabajo con los expertos, en la cual 
se pueda visualizar estas necesidades como la expuesta por el consejero German Preciado. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra a la consejera Gladys Medina, la cual con los buenos 
días para todos y todas realiza una intervención respecto al logo, debido a que ella considera que 
el logo contaba con un posicionamiento durante 3 años y que debe continuar el mismo, para evitar 
que el cambio sea contraproducente. La secretaria técnica DERLY VARGAS le agradece. 

La secretaria técnica DERLY VARGAS le da la palabra al consejero distrital y experto Fredy 
Solano el cual agradece y sugiere que la secretaria técnica debe hacer su labor y no realizar un 
recuento de las actividades, ya que extiende las sesiones y no cuenta con voz ni voto, pide 
respeto porque los que tienen voz y voto son los consejeros y la secretaría técnica debe prestar 
apoyo logístico. Además, rescata la intervención de la consejera Omaira, en donde propone que 
se presenten las propuestas de logo y entre los consejeros del DRAFE Distrital poder decidir cuál 
es el mejor y acelerar el proceso de la confección de las chaquetas. El consejero Fredy propone 
observar los logos y de no quedar ninguna propuesta, realizar una sesión extraordinaria lo más 
pronto posible, para generar unos logos por parte del equipo de comunicaciones. La secretaria 
técnica DERLY VARGAS hace la claridad que según el decreto 557 de 2018, los secretarios 
técnicos cuentan con voz, pero no con voto. El consejero Fredy Solano realiza una replica en 
donde pide a la secretaría técnica pedir la voz, debido a que la secretaría toma el protagonismo, 
en un espacio de participación que ganaron los consejeros a través de votación popular. 

La secretaria técnica DERLY VARGAS le da la palabra al consejero Diego Corredor, el cual exige 
una moción de orden, para poder cerrar cada uno de los subtemas desplegados por las 
propuestas realizadas por la Dra. Fanny, el cual propone cerrar el conversatorio y dar paso al 
siguiente tema. 
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La secretaria técnica DERLY VARGAS le da la palabra a la consejera Omaira Zamora, la cual 
cuenta con dos apreciaciones. La primera, le hace claridad al consejero Diego Corredor que se 
está siguiendo el orden del día, además dice que se debe definir lo que se debe hacer con el 
presupuesto existente, debido a que compete a todos los consejeros. Lo segundo, pide que todos 
aporten y hablen respecto a la elección del logo, para evitar perder el rumbo acerca de la 
adecuada utilización de los logos, ya que solo están hablando 2 o 3 personas y es algo que va a 
afectar la imagen de todos. Pide que la votación del logo se dé dentro de la sesión y solicita la 
aclaración si el presidente del DRAFE accedió a ese cambio solo porque el operador pidió el 
cambio de imagen. El presidente Alberto Vargas hace la precisión y aclaración de que no se ha 
tomado ninguna decisión, que es una propuesta de las personas de comunicaciones, con los 
cuales se va hacer toda la articulación y que se realizan estos logos con la premura del tiempo 
por la confección de los insumos, pero que no quiere decir que se van a tomar decisiones 
apresuradas. También, el presidente Alberto Vargas recuerda que en el siguiente punto viene la 
presentación de comunicaciones, en donde ellos como expertos hagan las sugerencias, sean 
escuchados y se tomen unas decisiones, además, de no ser posible llegar a un acuerdo, poder 
realizar una extraordinaria. El presidente Alberto Vargas recuerda que el DRAFE es una instancia 
de participación y no de imposición. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra al consejero Fredy Solano, el cual recalca la 
importancia de tener definido un logo para el conversatorio, ya que será un espacio en donde se 
va a invitar a gente externa del DRAFE y este debe tener una identidad. Propone que la discusión 
del logo se realice dentro de la sesión y no sea aplazada para otro momento. El presidente Alberto 
Vargas hace la claridad de que la discusión del logo se va a realizar dentro de la sesión, pero en 
el punto del informe de comunicaciones, no en el punto del conversatorio, en donde el equipo de 
comunicaciones exponga las motivaciones del cambio y se pueda elegir por el logo actual o un 
posible cambio. 

El presidente Alberto Vargas pregunta a la secretaria técnica DERLY VARGAS si es posible 
realizar la invitación al experto de secretaría de educación, además, tiene la inquietud de 
aclaración respecto al momento en el que participan los expertos electos en las mesas de trabajo. 
El consejero Diego Corredor toma la palabra para explicar que van a distribuir a todos los expertos 
en las 5 diferentes mesas, uno o dos por cada tema de la mesa, los cuales estarán como pares 
con los expertos institucionales. El presidente Alberto Vargas realiza una réplica, en donde 
pregunta si el conversatorio se va a realizar por las 8 mesas planteadas inicialmente, una mesa 
por cada sector y si la logística del lugar se va a prestar para realizar estas 8 mesas. La profesional 
Desiree Díaz explica la metodología en donde no habrá mesas por sectores, debido a que las 
mesas de trabajo por sectores ya se realizaron de manera virtual entre el 4 y 5 de noviembre. En 
lugar de esto, se realizarán mesas de trabajo por cada uno de los temas escogidos, en donde los 
expertos DRAFE e institucionales estarán en pares para poder desarrollar el conversatorio. La 
distribución del espacio físico, se dará de manera homogénea entre todos, en el recinto no habrá 
mesas por sectores y cada consejero elegirá el sitio en donde desee ubicarse. El presidente Alberto 
Vargas recalca la importancia de realizar las mesas de trabajo por sectores, lo cual le dará la 
posibilidad de los consejeros de conocerse, para que sea proactivo y fructífero. 
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Para él la esencia del conversatorio es poder construir de manera sectorial el DRAFE, debido a 
que por localidades ya interactúan los consejeros, pero que se debe perder el miedo a interactuar 
con personas pares de otras localidades. El presidente Alberto Vargas le da la palabra al 
consejero Diego Corredor, el cual rescata que en el conversatorio no solo se va a interactuar 
entre los sectores, ya que la distribución del espacio permitirá la interacción entre todos, además 
recordó, que el conversatorio se decidió trabajar por temáticas y no por sectores. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra a la consejera Irma Barriga la cual recuerda la 
importancia del autocuidado que se debe tener dentro del recinto para disminuir los factores de 
riesgo de la pandemia, la cual puede ser mucho más efectiva si se distribuye el espacio como se 
tiene planteado por parte de la profesional Desiree Díaz y el profesional Diego Corredor. Además, 
recuerda la importancia de la capacitación en estos 5 temas, en los cuales ya se encuentran 
involucrados los 8 sectores, debido a que son temas inherentes de ellos. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra al consejero Hernando Parra, el cual hace la 
salvedad que la convocatoria para las personas con discapacidad ha sido muy reducida y solicita 
a todas las localidades poder realizar la convocatoria a la mayor cantidad de consejeros de 
discapacidad posibles, para que la participación sea mayoritaria. 

Como conclusiones el presidente Alberto Vargas recuerda los compromisos adquiridos por parte 
del consejero German Preciado, para poder realizar extensiva la invitación a un experto de la 
secretaría de educación. Se le da la palabra a la consejera Omaira Zamora, la cual recuerda que 
es importante tener en cuenta a los consejeros de persona mayor, de población con discapacidad 
y otros consejeros ajenos, pero que complementan al DRAFE, para que puedan participar como 
asistentes al conversatorio. El presidente Alberto Vargas pregunta a la profesional Desiree Díaz 
si es posible realizar una distribución demarcando los sectores, para poder generar esa distinción 
dentro del recinto, a lo cual responde que es posible y se puede realizar una organización del 
espacio que permita dinamizar el proceso de las preguntas. La secretaría técnica DERLY 
VARGAS hace la claridad a la consejera Omaira, que el aforo dentro del recinto del IDRD solo 
está permitido para los consejeros DRAFE debido a los protocolos establecidos para el manejo 
de la pandemia, además, se intentará transmitir el conversatorio, para que las personas externas 
al DRAFE puedan participar de manera virtual. La consejera Omaira Zamora dice “que no sabe 
para qué se desgastan dando opiniones si solo van a estar los consejeros DRAFE, porque no se 
puede hacer un intercambio de ideas entre otros trabajos que aporte al DRAFE. Volvemos a lo 
mismo, botar y botar ideas y no llegamos a nada”. El presidente Alberto Vargas le da la palabra 
al consejero Diego Corredor, en donde hace la claridad que se van a invitar a todos y todas las 
consejeras de las 20 localidades, para que todos puedan participar y ninguno se quede por fuera, 
además, para darse a conocer con otros actores, se intentará realizar una transmisión por algún 
live para que se pueda interactuar con ellos. El presidente Alberto Vargas hace la claridad, que 
al ser un primer conversatorio del DRAFE es importante que solo participe los consejeros y que 
más adelante en otro conversatorio se pueda ampliar la cobertura a otros actores. 

 

4. Intervención del equipo de comunicaciones 
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La secretaria técnica DERLY VARGAS le da la bienvenida a los contratistas de 
comunicaciones que empezaron a apoyar las piezas comunicativas del DRAFE Melissa y José 
Luis, los cuales traen los logos y están abiertos a los aportes que realicen los consejeros del 
DRAFE Distrital. La secretaria técnica DERLY VARGAS le da la palabra a Melissa Gantiva. 

Se presenta la contratista Melissa Gantiva ante los consejeros del DRAFE Distrital, en donde está 
abierta a las ideas que propongan los consejeros para poder y desarrollar las propuestas, para 
dar a conocer el DRAFE en otros espacios. Se presenta el contratista José Luis Borja, el cual es 
diseñador gráfico y está a disposición de los consejeros para poder fortalecer las comunicaciones 
del DRAFE y a disposición de trabajar en pro de generar identidad al DRAFE. 

La secretaria técnica DERLY VARGAS le da paso a la presentación realizada por la contratista 
Melissa Gantiva 

 

Esta presentación realiza un enfoque preliminar acerca de la ayuda y unificación de los consejos 
locales del DRAFE. La intención de este equipo de trabajo de comunicaciones del DRAFE es 
realizar una línea gráfica para los consejos DRAFE y los diferentes sectores, llevando una 
continuidad visual. Este equipo de comunicaciones intenta manejar y proyectar un logo, realizar 
capacitaciones, realizar y administrar uno o unos sitios web, dominio y correo de cada DRAFE , 
fotos de cada consejo y de diferentes eventos del DRAFE entre otros servicios. 
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Se realiza una presentación del logo anterior y la propuesta del logo actual, en donde Melissa 
Gantiva explica que la usabilidad del logo anterior en diferentes plataformas no es el más 
adecuado ya que se pierde información al momento de cambiar el color de fondo o el tamaño de 
la imagen, es por eso que se hizo la propuesta de unificar el logo, para que, en redes sociales, 
piezas gráficas, en el conversatorio si es aprobado, sea reconocido en los diferentes espacios. 

El contratista José Luis realiza una explicación del logo anterior en donde se encuentra saturado 
de información, lo cual dificulta la posibilidad de trabajar sobre él, en donde es una reunión de 
muchos logos en uno, que genera ruido y se pierde información. Con la modificación del logo, se 
busca una unanimidad de las comunicaciones oficiales entre los diferentes consejos locales del 
DRAFE. 

 

Se le da la palabra al delegado de la SCRD Andrés Giraldo, el cual hace la acotación de que el 
logo hace mención de la política pública, lo cual no debería ser, ya que se está hablando 
únicamente del sistema de participación. José Luis propone que se tomó el logo anterior y se 
realizaron las modificaciones necesarias para unificar criterios, tanto en el logo como en el 
eslogan, que permita tener parámetros establecidos y que, en un futuro, no haya la necesidad de 
realizar modificaciones. La consejera Omaira Zamora toma la palabra debido a que no se le había 
dado el uso de la palabra, expone que le parece fuera de lugar que las personas de 
comunicaciones realicen criticas respecto a los logos anteriores, sabiendo que fueron realizados 
desde el mismo IDRD, el cual dio lugar a la inicialización de los consejos DRAFE en Bogotá, 
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además dice que no fue una propuesta directa de los consejeros, esos logos anteriores fue una 
propuesta del IDRD con la SCRD, pero no se veían reflejados en ese logo, es por esa misma 
razón que se creó un logo más sencillo, que si fue creado por los consejeros y refleja las 
necesidades. Solicita a la secretaría técnica leer las actas anteriores, para tener conocimiento 
respecto al recorrido realizado por el consejo Distrital en el transcurso del tiempo. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra a la consejera Gladys Medina, la cual dice que la 
memoria no se debe perder, debido a que es importante recordar y volver a contar la historia. 
Pero vivió una situación, en donde en los presupuestos participativos, las propuestas generadas 
por el DRAFE perdían información, al momento de anexar el logo a algún documento. Por esta 
razón considera importante refrescar el logo y unificar los anteriormente establecidos. Propuso 
modificar el primer logo propuesto por el equipo de comunicaciones, anexando el logo creado 
anteriormente por el consejo DRAFE, lo cual les daría mayor identidad a los procesos realizados. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra al consejero Diego Corredor, en donde les da la 
recomendación a los contratistas de comunicaciones para que, en vez de buscar las debilidades 
del logo anterior, resalten las virtudes del logo actual. La intención de la imagen corporativa que 
se busca con el nuevo logo del DRAFE es cómo verse reflejados en el logo. Busca plantear un 
logo más activo, en donde, como primera medida, el color represente cosas, a pesar de que el 
color violeta representa la administración actual, el rojo y el amarillo representa los sectores del 
deporte, la recreación y la actividad física en Bogotá. Lo segundo, es que la intención del logo es 
resaltar al DRAFE y no a la política pública. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra a la consejera Irma Barriga, en donde se une a la 
mesa de comunicaciones, para mantener los colores distintivos del DRAFE, es importante 
renovarse, pero hay que tener conceptos técnicos, para poder identificarse con alguna propuesta 
de logo. La recomendación es trabajar con los colores distintivos de DRAFE y poder recoger las 
propuestas de las necesidades requeridas para el consejo. Adicionalmente, se realiza una 
propuesta para modificar el tipo de letra. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra al consejero Marco López, el cual propone modificar 
los colores del DRAFE. Además, se decanta por la opción número 1, realizando las 
modificaciones pertinentes y requeridas por parte del consejo Distrital. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra a la consejera Yolanda Forero, la cual propone que 
el tipo de letra utilizado es muy serio, el cual puede llegar a ser más atractivo si se da este cambio. 
Otro cambio que propone es conservar los colores, respetando la historia del consejo DRAFE, 
además propone anexar el logo creado por el consejo, en donde se encuentra la letra D del primer 
logo. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra a la consejera Omaira Zamora, la cual está de 
acuerdo con la posición de los compañeros en donde el tipo de letra debe permitir una flexibilidad 
al logo, la cual caracteriza a la política pública y al sistema de participación DRAFE. Considera 
importante buscar otra opción, que represente las necesidades del DRAFE y se vea reflejado en 
un logo único para los consejos locales y el consejo DRAFE Distrital. La intención de escoger un 
logo es buscar una representación a futuro y no solo en la representación de la administración 
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actual. Los colores deben modificarse, deben ser vivos y representar al DRAFE. Importante contar 
con los colores de la bandera de Bogotá, lo cual no va a cambiar, o por el momento no lo hará. 
La propuesta es modificar en el logo 1 los colores del atleta, representando el rojo y amarillo de 
la bandera de Bogotá. El logo debe decir Consejo DRAFE, ya que se le está dando relevancia a 
la política pública y al sistema de participación. Este logo debió haberse planteado en una sesión 
extraordinaria anterior, para llegar a esta sesión con las modificaciones requeridas. 

El presidente Alberto Vargas solicita el uso de la palabra, en donde manifiesta que el logo se debe 
cambiar para visibilizarse a futuro. Propone unificar el eslogan, ya que es muy largo y no se 
representa a la política pública. En el logo 1 propone modificar el atleta, para anexar un dibujo 
que represente a cada sector. Hay que dinamizar las letras, ya que es un diseño rígido. Abona la 
posibilidad de contar con un equipo de comunicaciones que les permita plasmar sus ideas de 
manera profesional. Solicita los dominios de correos por sectores que les permita articularse 
internamente. Piensa como persona, que no se puede tomar una decisión en el momento, solicita 
a los contratistas de comunicaciones evaluar las modificaciones y poder generar un logo que 
cumpla con las expectativas. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra al contratista José Luis, el cual expresa que fue 
crucial participar en esta reunión, para darse una idea de las necesidades del consejo. Rescata 
que la manera en la que dieron su opinión cada consejero, permite abrir un panorama de lo que 
se quiere plasmar con el logo. Debido a que la mayoría se sintió conforme al primer logo, se 
trabajaran las modificaciones solicitadas en este. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra al consejero Hernando Parra, en donde considera 
que el consejo debe ser independiente de las políticas públicas, por eso no debería ir en el logo. 
No se encuentra de acuerdo de que deben ir todos los logos de los sectores inmersas en el logo, 
debido a que dificulta la utilización del logo, además genera estereotipos sobre algunos grupos 
poblacionales. Está de acuerdo en modificar el color de la letra, para que llame la atención. Está 
de acuerdo con el manejo de sitios web por localidades, pero toda la información sea 
recepcionado por una sola persona que la distribuya a donde se requiera. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra a la consejera Yolanda Forero, la cual realiza un 
aporte respecto a la representación de cada sector, en donde propone que sea un grupo de 
personas en donde se represente a cada uno de las personas que están dentro de ese sistema, 
que permita mostrar las habilidades que representa al deporte. Propone modificar la tonalidad de 
los colores, ya que el color morado le da mucha seriedad al logo y desean que más vivo y les de 
la bienvenida a las demás personas a participar o interactuar con los consejeros DRAFE. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra a la contratista Melissa Gantiva, en donde muestra 
la propuesta de los insumos de las chaquetas, gorras y camisetas, las cuales entran a discusión 
con los consejeros del DRAFE 
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Además, realiza una muestra de las piezas gráficas que se han realizado en diferentes 
invitaciones realizadas para actividades programadas para el DRAFE 

 

El presidente Alberto Vargas hace uso de la palabra en donde hace la recomendación de que las 
gorras tuvieran una cobertura para las orejas, para evitar quemaduras solares para esta zona 
corporal. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra al contratista José Luis, el cual recuerda que los 
colores usados para los insumos, el tipo de tela, entre otras modificaciones están a consideración 
de los consejeros DRAFE y están prestos a realizar las modificaciones necesarias. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra a la consejera Omaira Zamora, la cual propone que 
las modificaciones de los colores utilizados en las gorras y las chaquetas deben estar acordes a 
las modificaciones de los colores del logo. Además, solicita el tiempo mínimo que se demoran los 
contratistas Melissa Gantiva y José Luis, en realizar las respectivas modificaciones solicitadas, 
para definir la próxima sesión extraordinaria. 

El presidente Alberto Vargas hace uso de la palabra, en donde hace la recomendación de realizar 
unas chaquetas multipropósitos, que sirva en diferentes climas, sobre todo para climas fríos, 
además de tener bolsillos mágicos para poder llevar de manera segura los elementos personales. 
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El contratista José Luis, realizó su compromiso de realizar las modificaciones pertinentes para el 
día jueves 25 de noviembre 6:00 pm. 

El presidente Alberto Vargas le dio el uso de la palabra al profesional Jorge Hernando Rico, el 
cual resalta que la intención es realizar una autoevaluación que permita determinar el qué es lo 
qué hace el consejo DRAFE, que permita determinar un logo que identifique a los consejeros, 
para disminuir la ambigüedad que pudiese llegar a tener el DRAFE. Sería interesante también en 
experimentar con diferentes colores, más allá del rojo y el amarillo que representa a Bogotá, que 
permita darle variedad a la construcción de criterios del consejo. 

El presidente Alberto Vargas le dio el uso de la palabra a la consejera Omaira Zamora, la cual 
solicita la posibilidad de tener los logos antes del día jueves 25 de noviembre, para poder generar 
el empalme suficiente con los diferentes consejos, antes del conversatorio a realizarse el día 1 
de diciembre. 

El presidente Alberto Vargas propone realizar una sesión extraordinaria programada para el día 
27 de noviembre a las 9:00 am, en donde el tema principal a tratar es las modificaciones del logo 
y otros de comunicaciones. La consejera Irma Barriga propone que la realización de una sesión 
extraordinaria para el día jueves 25 de noviembre o posterior es muy lejos, si se quiere llegar al 
conversatorio con un logo establecido, lo cual permitirá realizar las modificaciones necesarias. 

Conforme a las solicitudes realizadas, el presidente Alberto Vargas solicitó a la secretaría técnica 
DERLY VARGAS someter a votación la realización de la sesión extraordinaria para definir el logo 

 
 

Nombre Cargo Entidad Voto 

HERNANDO PARRA RINCON REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
USAQUEN 

Jueves 25 de noviembre 

YORK VERGARA REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
CHAPINERO 

No responde 

DIEGO ERMITH CORREDOR REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
SANTAFE 

No responde 

OMAIRA ZAMORA CARO REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SAN 
CRISTOBAL 

Jueves 25 de noviembre 
7:00 pm 

DORIS RAMOS REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD USME No asistió 

GISELL SOLANGIE AMARILLO 
GOMEZ 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
TUNJUELITO 

No asistió 

YOLANDA FORERO PERILLA REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD BOSA Jueves 25 de noviembre 
7:00 pm 

CESAR AUGUSTO SANCHEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
KENNEDY 

No asistió 
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JHON MATALLANA REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
FONTIBON 

No responde 

IRMA PATRICIA BARRIGA REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
ENGATIVA 

Jueves 25 de noviembre 
7:00 pm 

JOSE ALBERTO VARGAS REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD SUBA Jueves 25 de noviembre 
7:00 pm 

GINETH ROJAS REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
BARRIOS 
UNIDOS 

No asistió 

MARCO LOPEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
TEUSAQUILLO 

No responde 

LORENA RODRIGUEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
MARTIRES 

Jueves 25 de noviembre 
7:00 pm 

KEVIN SEBASTIAN SUAREZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
ANTONIO NARIÑO 

No responde 

GLADYS MEDINA REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
PUENTE ARANDA 

Jueves 25 de noviembre 
7:00 pm 

LUIS ALBERTO BENAVIDEZ REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD LA 
CANDELARIA 

No asistió 

GLORIA RUBY RIOS CALLE REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
RAFAEL URIBE 
URIBE 

No asistió 

FREDDY GIOVANNI SOLANO 
VILLAMIZAR 

REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
CIUDAD BOLIVAR 

No responde 

EDINSON MELO REPRESENTANTE 
DISTRITAL DRAFE 

LOCALIDAD 
SUMAPAZ 

No asistió 

ANDRES GIRALDO DELEGADO SECRETARIA 
DE CULTURA, 
RECREACION Y DEPORTE 

SCRD No responde 

FANNY GUTIERREZ DELEGADO OFICINA DE 
ASUNTOS LOCALES – 
OAL 

 
IDRD 

Jueves 25 de noviembre 
7:00 pm 

JORGE HERNANDO RICO DELEGADO 
SUBDIRECCIÓN TÉCNICA 
DE RECREACION Y 
DEPORTES 

 
IDRD 

Jueves 25 de noviembre 
7:00 pm 

JAVIER SUAREZ O SU 
DELEGADO IVAN MORALES 

DELEGADO 
SUBDIRECCIÓN TÉCNICA 
DE PARQUES 

IDRD No asistió 
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Con la aprobación de 10 consejeros, la sesión extraordinaria quedó pactada para el jueves 25 de 
noviembre a las 7:00 pm. Los temas a tratar son el logo y la dotación. 

 
 

 
5. Seguimiento al plan de acción 

 

La secretaría técnica DERLY VARGAS deja a consideración del presidente Alberto Vargas la 
realización del seguimiento del plan de acción debido a que se han retirado de la sesión varios 
consejeros. La consejera Omaira Zamora recuerda que según el reglamento el quorum decisorio 
es de 8 personas y al momento de tocar este apartado hay 11 personas, por lo cual hay quorum 
y se puede continuar con el orden del día 

El presidente Alberto Vargas les recuerda a los consejeros que la asignación de las mesas de 
trabajo fue un trabajo bastante arduo, en donde se asignaron 17 mesas y a cada mesa se le 
asignaron unos delegados, algunos no han reportado sus compromisos, mientras que otros, 
debido a diferentes circunstancias, no ha podido realizar las actividades. 

La secretaría técnica DERLY VARGAS da lectura a las diferentes mesas de trabajo de la siguiente 
manera y se evidenciaron los siguientes avances: 

METAS RESPONSABLE AVANCES 

 
Realizar un evento con los 20 

consejos Locales para conformar las 
mesas de trabajo por los 8 sectores. 

 

Presidente del Drafe Distrital 
consejera Dori Ramos Usme 

consejera Gloria Ríos - 
consejera Gladys Medina 

Se realizaron las mesas de 
trabajo por sectores entre el 4 

y 5 de noviembre, además 
hace parte del insumo para el 

conversatorio 

 
Hacer el seguimiento al proceso de 

dotación adelantado por el IDRD 

Consejera Irma Barriga- 
consejero Fredy Solano - 

consejera Yolanda Forero - 
consejera Gineth Rojas 

 

No hay reporte 

 

Gestionar beneficios de ingresos a 
eventos culturales y deportivos 

 

Consejera Gineth Rojas 
delegado SCRD Andrés Giraldo 

- consejera Yolanda Forero- 
consejero Cesar Sánchez 

 

 
No hay reporte 

Preparar y presentar # propuestas 
relacionadas con los planes, 

proyectos de los campos DRAFE. 

Consejero Diego Corredor 
consejera Gisell Amarillo 

 
No hay reporte 

 

Solicitar apoyo para realización de 
una actividad de integración y 

confianza para la promoción de la 
participación en el DRAFE 

 

 
Consejera Irma Barriga 

No se pudo realizar la 
actividad debido a la falta de 
presupuesto y no se puede 
llevar a cabo esta actividad 

en la presente vigencia 
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Realizar una asamblea anual del 

consejo Distrital DRAFE 

 

 
Presidente DRAFE Distrital - 

consejera Doris Ramos Usme 

La asamblea se aplazó por 
falta de presupuesto, por 
razones logísticas y por la 

priorización del conversatorio. 
Aplazada para el segundo 

mes del 2022 

Presentar una propuesta para 
Constituir el sistema de observatorio 
DRAFE en los sectores transversales 
de incidencia, deporte, educación y 

salud. 

 

Consejero Diego Corredor 
consejera Gineth Rojas 

 

 
No hay reporte 

 

 
Realizar la revisión y actualización de 
reglamento consejo distrital DRAFE 

 

Consejero Diego Corredor 
Santa fe consejero Fredy 

Solano Ciudad Bolívar delegado 
Andrés Giraldo SCRD consejera 

Gineth Rojas Barrios Unidos 

 

Se realizaron unas mesas de 
trabajo y acercamiento con el 

delegado de SCRD 

Realizar una capacitación para 
construir las propuestas de acuerdo a 
las líneas de inversión de las metas 

asociadas al plan de desarrollo de las 
20 localidades 

 
Consejero Diego Corredor 
Santafé y consejera Glady 

Medina Puente Aranda 

 

 
No hay reporte 

 
 

Realizar la gestión para solicitar un 
diplomado en una temática elegida 

por los consejeros DRAFE en 
capacitación Formal 

 
Presidente DRAFE Distrital- 

Diego Corredor- consejero de 
Santafé Fredy Solano consejero 
Ciudad Bolívar- Gineth Rojas. 

Consejera Barrios Unidos 
consejera Irma Barriga 

 
 

Se tiene un presupuesto 
asignado, falta articulación 
con los consejeros de esta 

mesa de trabajo 

 
Realizar un conversatorio con 

expertos en los campos DRAFE 

Consejera Irma Barriga y 
consejero Diego Corredor 
(apoyo) consejera Gladys 

Medina 

 
Planeación la cual fue 

ejecutada el 1 de diciembre 

Realizar una capacitación sobre el 
sistema Distrital de Parques, uso, 

veeduría, apropiación y priorización. 

Consejera Gisell Amarillo - 
consejero Diego Corredor - 

consejera Irma Barriga - 
consejera Gineth Rojas 

 

No hay reporte 

 
Generar un proceso de 

fortalecimiento en la comunicación 
asertiva del DRAFE Distrital y los 

DRAFE locales en la visibilizarían y 
relacionamiento con las comunidades 

de su territorio de incidencia. 

 
 

Consejera Gineth Rojas - 
consejero Diego Corredor 

(Apoyo)- consejera Yolanda 
Forero 

 
Se está consolidando para 
tomar decisiones sobre los 

posibles cambios a realizarse 
en las imágenes que 
identifican al DRAFE 
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Realizar la gestión con una 
universidad para manejo de redes 

sociales y página web 

Consejera Gineth Rojas- 
consejero Diego Corredor 

(Apoyo) 

 
No hay reporte 

 
Realizar un documento de aportes al 

manual de aprovechamiento 
económico del espacio público en 

escenarios deportivos 

 

Consejero de Santafé Diego 
Corredor- consejero Cesar 
Sánchez - consejero Fredy 

Solano- consejera Gineth Rojas 
- Luis Alberto Benavidez. 

Se realizó una mesa de 
trabajo, en donde se hicieron 
sugerencias y solicitudes de 

cambios, para la 
reformulación del manual de 

aprovechamiento 

Levantar inventario de parques y 
escenarios de las localidades con 
mapeo de actores del sector que 
intervienen allí para incentivar la 
apropiación democrática de los 

espacios con la participación del 
sector de JAC mejorando la 

gobernanza de estas 

 
 

Consejero Diego corredor 
apoyo - consejera Gineth Rojas 

- consejera Gladys Medina - 
consejero Marco López - Luis 
Alberto Benavidez Candelaria 

 
 
 

No hay reporte 

 

Realizar veeduría a las obras 
desarrolladas en las localidades 

Consejero de Ciudad Bolívar 
Fredy Solano - consejera Gineth 
Rojas Barrios Unidos- consejero 

Cesar Sánchez- consejero 
Kevin Suarez 

 

 
No hay reporte 

 

 

El presidente Alberto Vargas, solicita enviar un correo para activar las mesas de trabajo ya que 
estás son autónomas y deben realizar su trabajo, a partir del conocimiento de sus compañeros 
de trabajo y la autogestión. 

El presidente Alberto Vargas le da la palabra al consejero Luis Alberto Benavides, el cual solicita 
los contactos de los demás consejeros que hacen parte de las diferentes mesas de trabajo. 
Situación similar a la que le sucede al consejero Cesar Sánchez, el cual se excusa por llegar 
tarde a la sesión ordinaria, debido a compromisos laborales. 

El presidente la da el uso de la palabra al consejero Diego Corredor, el cual deja un precedente 
respecto a las capacitaciones o diplomados futuros a realizarse, los cuales deben realizarse como 
educación formal, los cuales deben tener un sustento en la ley 115, ya que los anteriores han sido 
educación informal y no aportan lo suficiente en la formación de los consejeros. 

 

6. Proposiciones y varios 

 
No se presenta ninguna proposición ni varios 
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Compromisos Nombre responsable Entidad Observaciones 

Programar sesión 
extraordinaria el 25 de 
noviembre para validar el 
Logo. 

SECRETARIA TECNICA- 
PRESIDENTE DRAFE 
DTAL 

DRAFE DTAL  

 

Siendo la 1:03 pm del día 20 de octubre de 2021, se da por culminada la sesión ordinaria 

 
 

 
En virtud a lo establecido por el reglamento interno del Consejo la presente acta se firma por: 

 
 

 
 
 
 

 

ALBERTO VARGAS DERLY EMILCE VARGAS SOSA 
Presidente Secretaria Técnica 

 
 
 
 

Revisó: Representantes que hacen parte del consejo Distrital. 


